
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１５１２回例会 伊勢原平成ロータリークラブ 

第１６３８回例会 秦野名水ロータリークラブ 

 合同例会    ２０１９年２月１９日(火)(曇） 

 

司  会  古屋貴弘 伊勢原平成RC副会長 

点  鐘  中村眞英 伊勢原平成RC会長 

合  唱  「我等の生業」（伊勢原平成 RC 会場監督) 

ビジター紹介  米山奨学生 カズミさん(スリランカ) 

 

              

  

    ＜伊勢原平成ＲＣ 中村会長＞ 

○昨年９月にはお邪魔させて頂き、寸劇「振り込め詐欺」 

 を拝見しとても面白かったです。 

 今日はクラブフォーラムという形で行いたいと思います。 

 時間は大変タイトになっていますので、皆様のご協力を 

 お願い致します。 

  

      ＜秦野名水ＲＣ 諸星道会長＞ 

○昨年は伊勢原平成ＲＣの方にお越し頂き、合同例会を行 

 いました。今年は名水ＲＣがお邪魔して合同例会となり 

ました。 

今日は楽しんで行いたいと思いますのでよろしくお願 

い致します。 

○秦野名水ＲＣ会員の紹介を行いました。 

 

 

 

会員数 30名  
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ク
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プ 

【事前】瀬戸さん 

(2/8 秦野中) 
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2月 19日 

○合同例会 

 （伊勢原平成ＲＣ） 

 

 

 
 
 

次
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の
プ
ロ
グ
ラ
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2月 21日 

○卓話  酒井さん 

 

 

出席義務    29名    

出席数     18名    

出席率 62.07％    

前々回

の修正 
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 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12時 30 分～13時 30分 

会 長 諸星道治   幹 事 鈴木和夫   会報委員長 山田文雄 

インスピレーションになろう 

会 長 挨 拶 

2018年～2019年度国際ロータリー会長 
バリー・ラシン 



 

 

    

    ＜カズミさん（スリランカ）＞ 

○はじめまして。スリランカからの留学生で、今東海大学 

 の情報理工学部で学んでいます。一応大学院に進みたい 

 と思っているので、これからも勉強・研究に頑張りたい 

 です。今年もよろしくお願いします。 

 

 

○伊勢原平成ＲＣ 鈴木英彦幹事 

＜ガバナー事務所より＞ 

①会長エレクト研修セミナーＰＥＴＳ開催のお知らせ 

②相模原かめりあＲＣよりチャーターナイトのご案内 

③米山記念奨学会より「ハイライトよねやま 227」配信  

【例会変更】 

 ≪秦野名水ＲＣ≫ 

  2月28日(木) 通常例会→ 夜間例会に変更 

                点鐘：18時 

               於：秦野商工会議所４Ｆ 

  3月21日(木) → 祝日休会 

  3月28日(木) 通常例会→ 夜間例会に変更 

               (親睦ミーティング) 

                点鐘：18時 

               於：秦野商工会議所４Ｆ 

 ＜伊勢原観光道灌まつり実行委員会＞ 

  第51回伊勢原観光道灌まつりより、第 3回実行委員会 

  資料が届いています。 

○秦野名水ＲＣ 鈴木和夫幹事 

 伊勢原平成ＲＣ 鈴木幹事の内容とほぼ同じとなります 

ので、特にありません。 

 

 

○伊勢原平成ＲＣより、国際交流研修会のスポーツ親睦会 

が 2月24日(日)に伊勢原市成瀬中学校体育館において 

開催されます。時間は 10時からとなりますので参加の 

方はよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

○諸星道治さん「伊勢原平成ＲＣさんとの合同例会楽しみ 

 にしていました。今日は楽しんで帰りたいと思います。 

よろしくお願いします。」 

○鈴木和夫さん「本日は合同例会にお邪魔させて頂きあり 

がとうございます。先日プライベートの一杯会で諸星会 

長にごちそうになりました。本日のスマイルは半分諸星 

会長のスマイルです！」 

○大屋富茂さん「伊勢原平成ＲＣ会員の皆様、こんにちは！ 

 本日は宜しくお願い申し上げます。」 

○神崎達朗さん「本日はお世話になります。」 

○北村俊和さん「本日はお世話になります。勉強させて頂 

きます。」 

○北村まり子さん「伊勢原平成ＲＣ皆様、本日は宜しくお 

願い致します。」 

○桐山忠晃さん「スマイルします。」 

○木村眞澄さん「本日はお世話になります。」 

○陶山典之さん「スマイルします。」 

○関隆明さん「スマイルします。」 

○原郁夫さん「スマイルします。」 

○原恵美子さん「今日は伊勢原平成ＲＣさんに久しぶりに 

 参りました。他クラブに出席するのも楽しいものです。」 

○古谷スミ子さん「伊勢原平成ＲＣの皆さんと楽しい例会 

になりそうで嬉しいです。これからも仲良くお付き合い 

をお願い致します。」 

○福原美千加さん「はじめまして、本日はよろしくお願い 

します。」 

○諸星常平さん「本日は宜しくお願いします。皆様に会え 

 ることを楽しみにしていました。」 

○山谷洋子さん「スマイルします。」 

○米山君夫さん「貴クラブ例会に初めて出席します。今日 

はお世話になります。」 

                 合計 42,000円 

 

          

○伊勢原平成ＲＣ 長倉玲音様、野崎優様、蜘手杏様 

 

 

○伊勢原平成ＲＣ 蜘手匠君 

 

 

＜両クラブの違いについて＞ 

１．クラブの細則・組織について 

 ＊両クラブ共に大きな変更は規定審議会に合わせて行う。 

  伊勢原平成ＲＣは12月の総会に向けて毎年見直しを 

スマイル報告 

幹 事 報 告 

ハッピー記念日 

米山奨学生挨拶 

委員会報告 結 婚 記 念 日 

クラブフォーラム 



行い、少しずつ変更することがある。 

２．会長へのレール 

＊両クラブ共に原則は決まっている。副幹事を務めたら 

幹事・副会長・会長エレクト・会長となっていくわけ 

だが、最近はイレギュラーになることも多々ありうる。 

３．指名委員会について 

 ＊秦野名水ＲＣ：クラブ内では直前会長・直前幹事・現 

会長・幹事・会長エレクト・副会長・副幹事の７名で 

設定されている。恐らく親クラブの秦野中ＲＣを参考 

にしていると思います。 

 ＊伊勢原平成ＲＣでは、２年前までは直前会長５名でし 

たが、現在は現会長・会長エレクト・直前会長３名の 

５名となっています。 

 ＊両クラブ共に、12月の総会に向けて動き出します。 

  最近は指名され「ＮＯ」と言われることが多い。以前 

のロータリーでは「ＮＯ」はあり得ないことだった。 

しかし最近では役員の順番が上手くいかないことが多 

くなってきている。 

４．研修委員会プログラムについて 

 ＊秦野名水ＲＣでは昨年～今現在新入会員が無いため特 

  に研修はありません。 

  ただ新入会員にはクラブ計画書に沿って 1時間では短 

いですが説明をすることをしています。但し、新入会 

員を推薦する際には、スマイル・財団寄付・米山記念 

奨学会等の話しをよく説明し、理解(納得)の上での入 

会を勧めたほうが良いと思います。 

 ＊伊勢原平成ＲＣでも、プログラムを特に作成している 

わけではないので、例えば新会員向け・クラブ員向け 

のプログラム作成を今後の課題として行きたい。 

５．スマイル(ニコニコＢＯＸ)について 

 ＊秦野名水ＲＣは年間の予算が２４０万円となっていま 

す。集め方は皆さんが出しやすいように５項目を作っ 

てあります。入会記念日・会社創業記念日・会員の誕 

生日・会員の配偶者の誕生日・結婚記念日と自主スマ 

イルとなっており、記念日には凡そ 5,000円としてご 

協力頂いております。 

１年間の最後に表彰を行おうと思っています。 

この集まった財源は４大奉仕で使います。当年度の予 

算・行事を実行する上でこのくらいのスマイルが必要 

だという形でやっています。 

 ＊伊勢原平成ＲＣのスマイルは今年度集めた金額を次年 

  度に予算化して行事に使うことにしています。。凡そ 

７０万円位の集まりなので、どうして名水ＲＣさんが 

そんなに集まるのか不思議です。 

  すごく興味のあることですので、またじっくりと伺い 

たいと思います。 

  

 

      

    ＜秦野名水ＲＣ 北村俊会長エレクト＞ 

○今回、非常に自身にとって勉強になりました。 

 例えば、会則変更について次年度幹事と我がクラブ 

 の会則も徐々に見直して行きたいと思います。 

 また予算案も当年度のスマイルを当年度に使うとい 

うことも、集まらなかったらどうするのかと常に思 

うところであります。 

他のクラブさんに伺うことでいろいろ切磋琢磨で 

きると思いますし、伊勢原で一番新しいクラブ、秦 

野で一番新しいクラブということでお互い常にチ 

ャレンジしていことでこれからもよろしくお願い 

致します。 

 

 

     

 

     

講 評 


